

## SUMMARY

# ANALISIS AUDIT OPERASIONAL TERHADAP PROSEDUR PENJUALAN PADA PT. RESTU MAHKOTA KARYA

Created by DEVI ROSDIANA

**Subject** : ANALISIS AUDIT OPERASIONAL TERHADAP PROSEDUR PENJUALAN

**Subject Alt** : ANALISIS AUDIT OPERASIONAL TERHADAP PROSEDUR PENJUALAN

**Keyword** : ANALISIS; AUDIT; OPERASIONAL; PROSEDUR PENJUALAN;

### Description :

DEVI ROSDIANA. Analisis Audit Operasional Terhadap Prosedur Penjualan Pada PT. Restu Mahkota Karya (dibimbing oleh Daulat Freddy).

Penelitian ini dilakukan pada PT. Restu Mahkota Karya, yaitu sebuah perusahaan yang bergerak dibidang penjualan kendaraan di Jalan Merdeka 1, Cimone, Tanggerang. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah sistem pengendalian internal yang ada di perusahaan ini sudah berjalan dengan sesuai dengan standar operasional atau belum.

Penelitian dalam skripsi ini dilakukan secara deskriptif analisis dengan menggunakan teknik pengumpulan data berupa penelitian kepustakaan dan penelitian lapangan melalui wawancara, observasi dan kuesioner pengendalian internal atas penjualan barang dagang.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa pengendalian internal atas prosedur pengelolaan penjualan barang dagang pada PT. Restu Mahkota Karya telah berjalan dengan baik, meskipun ada beberapa kekurangan. Penulis menyarankan bahwa sebaiknya pengendalian internal atas prosedur pengelolaan penjualan yang telah berjalan dengan baik di pertahankan, dan bagi yang kurang baik agar terus ditingkatkan agar menjadi lebih baik lagi, sehingga kegiatan operasi perusahaan dapat berjalan dengan efektif dan efisien.

**Date Create** : 30/08/2013

**Type** : Text

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200712052

**Collection** : 200712052

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright ©2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor